



## MC invita a Va por México a rechazar reformas que buscan debilitar al Tribunal Electoral

El coordinador de los diputados en San Lázaro por el partido Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, manifestó que no es un momento oportuno para cambiar las reglas del juego, e invitó a Va por México a rechazar las reformas, mucho menos si esas modificaciones simplemente debilitan a las autoridades electorales, al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

<https://www.elsoldetijuana.com.mx/mexico/politica/mc-invita-a-va-por-mexico-a-rechazar-reformas-que-buscan-debilitar-al-tribunal-electoral-9890762.html>